



←
Mehr Lesen

**Die iranische Bevölkerung braucht
unsere Stimme.**

**Helfen Sie uns,
ihre Stimmen zu
verbreiten!**

Unsere Rolle zählt.

**Internationale Solidarität kann Leben
retten, Hoffnung bewahren und den
Weg zur Freiheit verkürzen.**

**Stehen wir an der Seite der Menschen
im Iran.**

**Lassen wir die Wahrheit nicht
verschwinden.**

Freiheit braucht unsere Stimme.



Iranisch. Flüchtlingsverin



↑
Mit Twint
sicher spenden.



IRAN AM WENDEPUNKT

SICHTBARKEIT RETTET LEBEN

Iran befindet sich in einer der entscheidendsten Phasen seiner jüngeren Geschichte. Trotz tödlicher Gewalt, unglaublicher Repression, Massenverhaftungen und Internetabschaltungen hält der landesweite Aufstand der Bevölkerung ungebrochen an und hat sich auf über 207 Städte ausgeweitet.

Dieses Projekt dokumentiert schwere Menschenrechtsverletzungen und macht die Schicksale der Inhaftierten sichtbar. Jeder Name, jedes Bild steht für einen echten Menschen, der allein wegen friedlichen Protests seiner Freiheit beraubt wurde.

Fakten aus verlässlichen Quellen:

- **Mehr als 12.000 Tote während der Proteste**
- **Über 50.000 Festnahmen**
- **Angriff auf Krankenhäuser, Verhaftung und Tötung von Patienten**
- **Einsatz von Kriegswaffen und Schrotmunition gegen Zivilist:innen**
- **Verschwindenlassen von Gefangenen, u.a. in Haftanstalten**
- **Kollektive Bestrafung durch Abschaltung von Internet, Strom und Diensten**

Diese Taten verstossen massiv gegen grundlegende Menschenrechte.